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Betriebsanleitung
- Plug’n’Play -

Dildos, Analplugs und vieles mehr
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(Wir antworten innerhalb von max. 24h)
(We try to answer in less then 24h)

So erreichst Du uns
Get in contact with us

Lies Dir vor Inbetriebnahme die Sicherheitsvorschriǭen aufmerksam durch und befolge diese, 
um einen sicheren Gebrauch zu gewährleisten. 

1.  Diess Sexspielzeug ist nur für Erwachsene zur SǮmulaǮon geeignet. 
 Die Verwendung durch Minderjährige ist nicht gestaǰet bzw. nicht vorgesehen. Halte   
 das Sexspielzeug von Kleinkindern fern.
2. 2.  Bei Entzündung oder anderer IrritaǮonen im InǮmbereich solltest Du von der Benutzung ab 
 sehen – hier ist es ratsam, das Sexspielzeug nur zu verwenden, wenn Du dich körperlich in der  
 entsprechenden Verfassung siehst.
3.  Sollte vor oder nach der Anwpuendung Beschwerden auǭreten, solltest Du unter Umständen  
 einen Arzt konsulǮeren. 
44.  Überprüfe Dein Sexspielzeug vor der Anwendung auf Beschädigungen. Produkte, die trotz un- 
 seres hohen Qualitätsanspruchs einen Defekt aufweisen, können während des Gebrauchs ein  
 unangenehmes Gefühl verursachen und darüber hinaus zu Verletzungen bzw. Reizungen   
 führen
5.  Lagere Deine Produkt an einem Ort, mit Raumtemperatur, vermeide zu hohe 
 Temperaturen und Staub. Vermeide, dass Dein Sexspielzeug  – über längere Zeit – direktem  
 Sonnenlicht ausgesetzt ist.  
66.  Für die best mögliche Anwendung und um eine möglichst lange Lebensdauer Deines Sex-
 spielzeuges zu ermöglichen, empfehlen wir Dir die Verwendung von Gleitgel auf Wasser-
 Basis. Das schont die Haut und das Material des Produktes. 
7.  Die Reinigung miǰels Dampf-, TrockensterilisaǮon oder Auskochen ist nicht empfehlenswert,  
 da das zu einer irreparablen Verformung bzw. Defekten im Material führen kann. Auch die   
 Reinigung in der Spül- bzw. Waschmaschine sollte unterbleiben.

Weitere Hinweise und Tipps zur Reinigung entnimmst Du der Reinigungsanleitung. 

RRead the safety instrucǮons carefully before use and follow them to ensure safe use. 

1.  This sex toy is only suitable for adults for sǮmulaǮon. 
 Use by minors is not permiǰed or intended. Keep the toy away from children.
2.  In case of inǬammaǮon or other irritaǮon in the inǮmate area, you should refrain from using  
 it - it is advisable to use the product only if you consider yourself in the appropriate physi- 
 cal condiǮon.
3.  If you experience any discomfort before or aǭer use, you may need to consult a doctor.
44.  Check your sex toy for damage before use. Products that have a defect despite our high   
 quality standards may cause an unpleasant sensaǮon during use and may also cause injury or  
 irritaǮon.
5.  Store your sex toy in a place at room temperature, avoid high temperatures and dust.   
 Avoid exposing your product to direct sunlight for long periods of Ǯme.
6.  For the best possible use and to ensure the longest possible life of your sex toy, we rec-  
 ommend the use of water-based lubricant. This protects the skin and the material.
77.  Cleaning by steam, dry sterilizaǮon or boiling is not recommended, because this can lead to ir- 
 reparable deformaǮon or defects in the material. Cleaning in a dishwasher or washing machine  
 should also be avoided.

For further instrucǮons and Ǯps on cleaning, please refer to the cleaning instrucǮons.  



Betriebsanleitung Diese Anleitung gilt für
This Manual is valid for

Instrucion Manual

Die gründliche Reinigung. Damit sich durch Ablagerungen von Rückständen kein gesundheits-
gefährdenden Bakterien bilden können, ist es wichǮg, dass Du gründlich bist! Als Erstes solltest Du Dein
Sexspielzeug mit reinem Wasser abspülen. Danach nimmst Du Dir am besten „Toycleaner“ zur Hand und
streichst damit das Sexspielzeug ein. WichǮg ist, dass Du die Öǧnungen nicht vergisst. 

WichǮg: Verwende keine aggressiven Reiniger die Alkohol, Aceton oder Petroleum enthalten!     
Danach spülst Du das Spielzeug mit reinem Wasser ab und trocknest es an der Luǭ oder verwendest ein 
fusselfreies Tuch. FerǮg! Dein Spielzeug ist bereit für das nächste Mal! 
  

Befreie sie aus den Kleidern.

Sauberkeit steht an erster Stelle.

Was feucht ist gleitet besser!

Bevor Du die Schutzhülle entfernst, solltest Du Dein neues Spielzeug auf Schäden überprüfen und Dir über-
legen, ob es das RichǮge für Dich ist. Das ist wichǮg, denn sobald Du die Schutzfolie geöǧnet hast kannst Du
Deinen ArǮkel aus hygenischen Gründen nicht mehr zurückgeben. Aber keine Sorge, wenn Du Dir nicht
sicher bist, dann melde Dich am besten noch bevor DU Deine Verpackung geöǧnet hast.

Wenn Du ferǮg bist ist es wichǮg, dass du dein Sexspielzeug gründlich reinigst! Verstaue es danach an
einem dunklen, trockenen und fusselfreien Ort. Dort wird Dein Sextoy sicher auf Dich warten, bis Deine Lust
Dich wieder überkommt und Du etwas Spaß brauchst! 

Hygiene ist auch hier unabdingbar, denn du solltest eine oǭ sehr nervige und lang andauernde InfekǮon
vermeiden. Daher empfehlen wir dir vor dem ersten Gebrauch und generell vor und nach jeder Benutzung
eine gründliche Reinigung durchzuführen. Wie das richǮg geht, damit dir dein neues Spielzeug noch länger
Freude bereitet, kannst du in unserer Reinigungsanleitung nachlesen. 

Bevor der Spaß beginnt, solltest Du sicherstellen, dass Dir genügend Gleitmiǰel zur Verfügung steht. Denn
wie bei herkömmlichem Geschlechtsverkehr ist es wichǮg, dass genug FeuchǮgkeit vorhanden ist. Das
fördert die Gleitfähigkeit und verhindert unangenehmes Empǩnden. Beachte, dass Du unbedingt wasser-
basiertes Gleitmiǰel verwendest , das schont einerseits das Material und ist andererseits besonders hautfre-

undlich. auǨören und eine Pause einlegen. 

Schriǰ 1

FerǮg! Und was jetzt?Schriǰ 5

Schriǰ 2

Schriǰ 3

Dein Sexspielzeug ist nun bereit für dich, jetzt kann der Spaß losgehen. Gewöhne Dich an Deinen neuen
Freund und lass die Sache langsam angehen. Wenn Ihr zu zweit seid, dann halte immer genug Rücksprache
mit deinem Partner.  Kleiner Tipp: Wie wäre es mit einem Abenteuer unter der Dusche? Unsere Produkte
sind wasserfest! 

 

Bereit? Los geht’s!Schriǰ 4
Ready? Let’s go!

Your sex toy is now ready for you, now the fun can begin. Get used to your new friend and take things slowly.
If there are two of you, always have enough consultaǮon with your partner. Tip from us: How about an ad-
venture in the shower? under the shower? Our products are waterproof! 

Step 4

REINIGUNGSANLEITUNG

-  Vor dem Spiel ist nach dem Spiel - The thorough cleaning. To prevent the buildup of harmful bacteria from residue deposits, it is
import ant that you are thorough! First, you should rinse your sex toy with clean water. Aǭer that,
it's best to use "Toycleaner" and apply it to the sex toy. It is important that you do not forget the
openings. 

 Important: Do not use aggressive cleaners containing alcohol, acetone or petroleum! 
 
Then rinse the toy with clean water and air dry or use a lint-free cloth. Done! Your toy is ready for 
the next Ǯme! 
 

Free them from the clothes.

Cleanliness comes ǩrst.

What is moist, glides beǰer!

Before you remove the protecǮve cover, you should check your new toy for damage and consider
whether it is the right one for you. This is important, because once you have opened the protecǮve
ǩlm, you can no longer return your item for hygienic reasons. But don't worry, if you're not sure, it's
best to contact us before you even open your package. 

When you're done it's important, that you clean your sex toy thoroughly! Aǭerwards, store it in a
dark, dry and lint-free place. There, your sex toy will safely wait for you unǮl your lust overcomes
you again and you need some fun! 

Hygiene is indispensable here as well, because you should avoid an oǭen very annoying and
long-lasǮng infecǮon. Therefore, we recommend that you clean thoroughly before the ǩrst use and
generally before and aǭer each use. How to do this properly, so that you can enjoy your new toy
even longer, you can read in our cleaning instrucǮons. 

Before the fun begins, you should make sure that you have enough lubricant available. As with convenǮonal
sexual intercourse, it is important that there is enough moisture. This promotes lubricaǮon and prevents un-
pleasant sensaǮons. Make sure that you use water-based lubricant, which is gentle on the material and par-
Ǯcularly kind to the skin. 

 

Step 1

Done! And now what?Step 5

Step 2

Step 3

CLEANING INSTRUCTIONS

-  Aǭer the game is before the game -

Für diese Produkte gilt diese Anleitung:
These instrucǮons apply to these products:

Dildos

Dragon Dildo 1    LD-063       ML-DI-BB
Dragon Dildo 2   LD-064       ML-DI-BB Flesh
LD-003      LD-075       ML-DI-BN
LD-006      LD-077       ML-DI-PALD-006      LD-077       ML-DI-PA
LD-019A     LD-078       ML-DI-RI
LD-019B     LD-080       ML-Fi-1
LD-019C     LD-085       ML-Gl-1
LD-020      LD-138       ML-Gl-11
LD-034      LD-154       ML-SO-ST
LD-035      LD-217       ML-ST0-01
LD-043      LD-220       P00l0-004LD-043      LD-220       P00l0-004
LD-056      LD-243       SI-037
LD-058      LT48D53      SI-038
LD-059      ML-DD-01      SI-040
LD-060      ML-Dl-02      SI-011D
ML-PS-512                       ML-AD-BB

Analplugs/Anal Plugs

AP-01-L      MAS006E       MT-01-LB AP-01-L      MAS006E       MT-01-LB 
AP-01-M      ML-01-SB      MT-01-LK 
AP-01-S      ML-01-SK      MT-01-LP 
AP-02       ML-01-SP      MT-01-MB 
AP-06       ML-AB-S52     MT-01-MK 
AP-06-B      ML-ANAP-3ER    MT-01-MP 

SonsǮges/Others

KB-04-C     ML-LK-EKKB-04-C     ML-LK-EK
MAS006E      ML-LK-SN
ML-AK-Hl     ML-LK-ZK
ML-AK-S


